
前

号

既

報

の

通

り

、

５

月

日

の

委

員

会

で

、

日
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本

共

産

党

以

外

の

各

党

が

賛

成

し

て

い

ま

し

た

が

、

翌

１

日

の

本

会

議

で

も

、

自

民

・

公

明

・

維

新

・

京

都

・

国

民

・

立

民

等

各

党

が

「

廃

止

」

に

賛

成

。

可

決

と

な

っ

て

し

ま

い

ま

し

た

。

こ

の

採

決

に

先

立

っ

て

、

共

産

党

か

ら

「

継

続

審

査

」

を

提

案

、

賛

否

の

違

い

に

拘

わ

ら

ず

、

議

論

を

続

け

よ

う

と

呼

び

か

け

ま

し

た

が

、

他

党

は

こ

れ

も

拒

否

し

た

た

め

、

採

決

と
な
り
ま
し
た
。

他
党
は
討
論
も
せ
ず
に
、

黙

っ

て

「

起

立

」

賛

成

。

井

上

議

員

の

反

対

討

論

に

ヤ

ジ

を

飛

ば

す

有

様

で

し

た

。

同

議

員

の

討

論

の

要

株

の

売

買

や

配

当

な

ど

の

所

得

に

か

か

る

市

民

税

所

得

割

の

税

率

は

、

僅

か

４

％

。

一

般

の

勤

労

所

得

の
税
率
８
％
の
半
分
で
す
。

投
資
促
進
で
株
価
ア
ッ
プ
、

株

所

有

の

大

企

業

や

大

口

旨

を

裏

面

に

て

紹

介

し

て

い
ま
す
。

な

お

、

パ

ソ

コ

ン

の

ユ

ー

チ

ュ

ー

ブ

で

も

議

会

の

様

子

は

視

聴

可

能

で

す

。

京

都

市

→

京

都

市

会

→

イ

ン

タ

ー

ネ

ッ

ト

議

会

中

継

→

本

会

議

中

継

を

見

る

→

録

画

放

映

、

の

順

で

す

。

投

資

家

応

援

の

自

民

・

公

明

政

府

の

政

策

に

よ

る

も

の

で

す

。

井

上

議

員

の

追

及

で

、

こ

れ

を

８

％

に

す

る

と

、

納

税

方

法

に

よ

り

不

明

分

も

あ

り

ま

す

が

、

少

な

く

と

も

、

市

の

税

収

が

億

円

、

増

え

る

こ

と
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が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

同
議
員
は
、
「
国
に
対
し
、

強

力

な

税

率

改

善

要

求

運

動

が

必

要

だ

」

と

追

及

、

ま

た

、
「

議

会

も

努

力

し

た
い
」
と
発
言
。
そ
の
後
、

市

議

会

本

会

議

で

、
「

金

融
課
税
の
検
討
を
求
め
る
」

国

へ

の

意

見

書

が

採

択

さ

れ
ま
し
た
。

こんにちは、

日本共産党井上けんじです
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来春の府会議員選挙に出馬を決意され

た森吉治さん が

お披露目宣伝

４日、南区各地でお披露目宣伝。来春で、

山内よし子府会議員が勇退され、京都府職

員労働組合委員長などを務めてこられた森

吉治さんが出馬されることになりました。

ご指導ご鞭撻、よろしくお願いします。

日本共産党以外のすべての党が、
ヘルスピア廃止に賛成

井上議員が反対討論

６月１日の市議会本会議で、市長提案の「ヘルスピア廃止条

例案」が採決され、井上けんじ議員が反対討論。しかし共産党

以外の全ての党が討論もせず賛成、多数で可決となりました。

株
式
所
得
の
税
率
改
善
で

億
円
の
増
収
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井上議員の質問（市議会予算委員会）

「株の売買で得た利益や配当金などにかかる市

民税の所得割の税率は、勤労所得の８％の半分

の４％。自治体の税金のことを国の法律で決め

るのはおかしいことだが、市長の見解はどうか。

８％にすべき。岸田首相も、総裁選挙の時は『金

融課税の強化』と言っていた」⇒副市長「改善

を国に要望している。（今年３月１６日）

井上議員の質問（４～５月の委員会で）

「株の利益はどういうルートで市の財布に

届くか」⇒税務部長「投資家の税金４％分

を証券会社等が天引きして府に納め、府か

らの交付金として市に届く」⇒井上議員「市

の資料によると、その収入は約３２億円。

倍の８％にすると同額の３２億円の増収が

得られる」⇒部長「ご指摘の通り」

井上議員の質問（５月の委員会）

「市は、税率改善を、もっと強力に

国に要求すべき。議会も努力したい」

６月１日の市議会本会議では「金

融課税の検討を求める」国への意見

書が採択されました。

そこで、


